
“Estamos ante un boom minero
con nuevos inversionistas”
¿Qué se espera en el sector minero considerando el desarrollo
del Perumin 37?

Esperamos  que  el  Perumin  rompa  récords,  ya  que  estamos
presenciando  un  ‘boom  minero’  con  muchos  nuevos
inversionistas,  incluyendo  aquellos  que  habían  cerrado
operaciones y han retornado.

Muchos países han llegado debido al APEC, y otros han visitado
el Ministerio de Energía y Minas. La mayoría de ellos no solo
tienen interés en proyectos, sino también en la logística,
trayendo su tecnología y buscando socios estratégicos para
adquirir productos minerales.

Estamos abordando el cambio de matriz energética. Hay muchos
países europeos interesados en elementos estratégicos, y en
Perú, según el Banco Mundial, existen 17 de estos elementos.
De ellos, producimos 8 en el país, y los demás podríamos
obtenerlos,  pero  necesitamos  refinerías  y  condiciones
adecuadas  para  extraerlos.

¿Qué países extranjeros están interesados en el sector minero?

Nuestro principal socio es China, con una importante cartera
de proyectos en marcha. Luego está el Reino Unido. Canadá es
un socio antiguo, ya que ha estado presente en proyectos como
Antamina. Después tenemos a Estados Unidos. Contamos con una
gran cantidad de países desarrollados en Perú, pero la mayoría
de las empresas son transnacionales de alto nivel, lo cual es
importante, ya que la minería peruana se desarrolla de manera
sostenible, respetando las normas ambientales en un marco de
estabilidad  jurídica.  Esto  es  lo  que  más  buscan  los
inversionistas,  no  solo  el  potencial  minero.
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¿Considera  que  el  Perú  proyectará  una  buena  imagen  a  los
extranjeros en el marco del APEC 2024?

Los extranjeros continúan apostando. Hace poco recibimos al
encargado comercial de Rusia. Sabemos que existe un conflicto
armado, pero nos informaron que están adquiriendo maquinaria
peruana para minería subterránea.

Por  otro  lado,  ellos  disponen  de  maquinaria  en  mayores
dimensiones  y  están  dispuestos  a  establecer  alianzas
estratégicas  en  Perú  para  traer  esos  vehículos  al  país.
También discutimos sobre pasivos ambientales, problemas con
las aguas ácidas y el uso de agua desalinizada.

Las  puertas  de  Perú  están  abiertas  para  todos  los
inversionistas,  incluidos  China,  Rusia,  Estados  Unidos  y
Canadá, sin importar el color político. Todos se adecuan a
nuestra legislación, que es muy estricta en temas ambientales.
Esto es importante para prevenir conflictos sociales.

Con el ‘boom minero’, ¿qué medidas se están adoptando contra
la informalidad?

Para combatirla, estamos impulsando una ley MAPE de minería
artesanal. La elaboramos este año y la finalizamos a fines de
junio. Desde el 15 de julio hasta el 30 de septiembre, se
socializó con aproximadamente 60 entidades, entre ellas 26
gobiernos  regionales,  6  gremios  de  la  pequeña  minería  y
universidades reconocidas a nivel nacional vinculadas con los
temas minero, ambiental y económico.

Además, esta norma está en el Consejo de Ministros, quienes la
remitirán al Congreso de la República para que sea debatida y
aprobada este año, con el objetivo de iniciar en 2025 un
proceso de formalización con todos los mineros.



LEE MÁS:
“China ha desplazado a Estados Unidos a nivel comercial en
Perú”

CONOCE NUESTRO TIKTOK:
@camaracomerciolima ¿Sabías que es la tercera vez que Perú es
sede  de  APEC?  Conoce  más  aquí.  ���  #camaracomerciolima
#viralperu  #apec2024  #foroapec  #APEC  ♬  What  You  Need
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